

Matilde Marín

Una pionera de la participación femenina



Lic. Matilde Marín de Soto

Matilde Marín de Soto, dos veces diputada, Gobernadora de San José, y Ejecutiva Municipal, falleció el 29 de setiembre a la edad de 55 años, después de habersele diagnosticado un cáncer.

Marín fue una de las pioneras de la participación femenina en la política nacional. Además de los cargos desempeñados en diferentes administraciones del partido Liberación Nacional, también tuvo otras funciones dentro de la organización de su partido, es-

pecialmente en la dirigencia del sector femenino.

Realizó estudios secundarios en el Colegio de Señoritas y obtuvo una licenciatura en Economía en la Universidad de Costa Rica, donde también destacó por su belleza, pues fue electa reina de esa casa de estudios cuando cursaba su carrera.

Sus familiares la destacaron como una persona que se distinguía por la serenidad con que desempeñaba sus actividades, su entrega en el trabajo y la convicción que la movía en todo momento. □